

Presseinformation

05.08.2025

Zienecker und Prümmer/Steegmans mit Doppelsiegen in Gerstetten

- **Manfred Zienecker gewinnt beide DMX Quad-Läufe**
- **Tim Prümmer und Jarno Steegmans gehen mit Sieg bei den Seitenwagen in Führung**
- **Roman Gwiazda behält die Tabellenspitze bei den Quads**

Gerstetten. Am vergangenen Sonntag ging es in der Deutschen Motocross-Meisterschaft der Klassen Quad und Seitenwagen in Gerstetten in die fünfte Veranstaltung der Saison. Bei guten Rennbedingungen auf griffigem Boden setzte sich Manfred Zienecker (D/Yamaha) in der DMX Quad durch. Bei den Seitenwagen gingen die zwei Laufsiege an das Team aus Tim Prümmer (D/AMS VMC) und Jarno Steegmans (B).

DMX Quad: Zienecker stürmt nach vorne

Der Routinier Manfred Zienecker bewies in den zwei Wertungsläufen der DMX Quad seine Klasse, indem er jeweils nach schlechten Starts durch das international besetzte Feld bis an die Spitze fuhr. Im ersten Rennen verwies er den Best Qualifier Matteo Stiller (D/Yamaha) und Adam Tucek (CZ/Yamaha), der die Holeshot-Prämie von WR Services einstrich, auf die weiteren Plätze. Im zweiten Lauf ging der Startsieg erneut an Tucek, der im Rennverlauf dann von Zienecker überholt wurde. Roman Gwiazda (PL/Yamaha) kämpfte sich nach schlechten Starts in beiden Läufen nach vorne. Nach Rang fünf im ersten Lauf verbesserte er sich im zweiten Rennen auf Position drei. In der Tageswertung ging der Sieg klar an Zienecker vor Tucek und Stiller. Die Bestplatzierten erhielten zusätzlich wertvolle Sachpreise von benzim und Reiger Suspension. Mit Platz vier in Gerstetten verteidigte Gwiazda die Führung in der Meisterschaft vor Stiller, Jordi Gieler (D/Yamaha), Zienecker und Tucek.

DMX SWG: Prümmer und Steegmans eine Klasse für sich

Das Team aus Tim Prümmer und Jarno Steegmans stellte schon im Zeittraining als Best Qualifier klar, dass der Sieg in Gerstetten über sie führen sollte. So setzten sie sich auch in beiden Wertungsläufen durch. Im ersten Rennen distanzierten sie sich vom Rest des Feldes stark und gewannen vor Adrian Peter/Joel Hoffmann (D/VMC Husqvarna) und Dan Foden (GB)/Noah Weinmann (D/AMS WSP). Weinmann musste in Gerstetten auf seinen Bruder Joshua als Fahrer verzichten, weshalb er beim Briten Foden im Beiwagen startete. Im zweiten Rennen setzten sich Prümmer/Steegmans vor Foden/Weinmann und Peter/Hoffmann durch, was auch der Tageswertung entsprach. In der Meisterschaft übernahmen Prümmer/Steegmans die Führung vor Peter/Hoffmann, den Gebrüdern Weinmann, Patrick Hengster/Celina Jahn (D/VMC KTM) und Lukas Erlecke/Leon Freygang (D/VMC Zabel).

SQXoN-Teams verkündet

Im Rahmen der DMX in Gerstetten wurden die finalen deutschen Teams für die Mannschaftsweltmeisterschaft der Seitenwagen und Quads verkündet, die am 27. und 28. September in Herde/Niederlande stattfindet. Bei den Quads vertreten Manfred Zienecker, Luca Stiller und Jordi Gieler die deutschen Farben. Prümmer/Steegmans, Peter/Hoffmann und Leon Hofmann/Julian Zimmermann (D/VMC Mega) sind bei den Seitenwagen für die deutsche Mannschaft aufgestellt.

Presseinformation

Alle Resultate sowie die aktuellen Tabellenstände gibt es unter adac-motorsport.de.

Pressekontakt

ADAC MX Masters/DMX

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motorsport